



まちづくりの基本として最重点を置く道路の整備

2.4.1

決定いたしますれば、この126号沿線は横芝町のメインとして、一大飛躍の要素を秘めた期待の場所となることは疑いもないところでございます。

14階建て

リゾートマンション

— 海岸地域

一方、海岸に目を転じてみますとリゾート開発の波に乗り、かねてより民間の開発計画等が検討されておりましてが、いよいよ、その一部の14階

建てのリゾートマンションが4月10日前後に着工になるということでございます。

このように町のあちこちに開発の波が押し寄せてまいったところでございますが、活力あるまちづくりには、開発は欠かせぬ要素ではございますが、一方開発に伴うところ

町税、地方交付税が10億円台に

新たにゴルフ場、宅地開発関連収入見込む

このような重要な意義ある平成2年度の当初予算の編成にあたりましては、横芝町基本構想の将来ビジョンを受けて、総合計画の第4次実施計画の推進を図るために、財政の積極的な投入を行って

の開発公害にならぬように、明るく健康で豊かな暮らしやすいまちづくりを基本理念といたしまして、町政運営に取り組んでいかなければならぬという非常に重要な時機に直面していると痛感いたす訳でございます。

このように重要な意義ある平成2年度の当初予算の編成にあたりましては、横芝町基本構想の将来ビジョンを受けて、総合計画の第4次実施計画の推進を図るために、財政の積極的な投入を行って、一般会計の規模は総額で三十九億七千九百万円となりました。これは前年度に比べまして六億七百万円、伸び率で18%となり、通年型予算としては極めて積極的予算となっております。

また、町税とともに歳入の大きな柱となっております地方交付税については、前年比5・8%増の十億九千万円を計上し、その他前年度の繰越金や財政調整基金の繰入金を主な財源としております。また、新たにゴルフ場が9月にオープンしますので、6か月のゴルフ場利用税交付金を、さらに不動産業者の宅地開発に伴う公共公益施設整備寄付金を新たな歳入として見込んでおります。

花火大会や独居老人対策など

一方、歳出につきましては、まちづくりの大きな柱となっております道路網の整備を最重点といたしまして、前年比6・3%増の四億六千九百六十五万円を計上しました。これは建設課要求額の100%近くを認めたことになりました。また、今一つの重点施策であります公園関係の費用といたしまして、坂田池周辺公園の2期工事に一億六千二百二十六万円を計上したほか、栗山平和公園（仮称）造成工事費の一部を計上いたしました。その他野球場用地購入に八千三百万円、坂田池周辺公園の一部完成を祝っての花火大会に一千万円を計上しました。農林水産関係には前年比11・5%増の四億五千九百万円を投入いたしました。主な事業といたしましては中台地区を中心とした新しいむらづくり整備事業をはじめ、小堤の溜池整備事業、新農業構造改善事業としてライスセンター乾燥施設、農村総合モデル事

業費等を計上いたしました。教育費につきましては横芝小学校体育館アスベスト撤去工事に三千六百万円の工事費を計上いたしました。また、大総小学校・上堺小学校の百年祭記念行事、横芝中学校のプールの改修工事、第2運動部の建設費等も計上してございます。民生・衛生関係におきましては、独居老人に対する緊急通話電話機の設置を試験的に5台取り上げます。また、合併処理浄化槽の補助金も昨年よりかさ上げし、12基分の予算を計上いたしました。また、既に着工されております東陽病院の新築関係、あるいは環境衛生組合の拡張費用等も当初には計上されていませぬけれども、追加等で新たに出てくる事業でございます。以上のとおり重要施策を中心に積極的な投資をいたしまして、新年度も住民福祉の向上に最善の努力を払ってまいります。